



# 凡事徹底

令和元年 11 月 5 日

第 9 号

文責 三宅

## <文化祭頑張りました!>

11 月 2 日(土)に行われた文化祭では、約 1 ヶ月準備してきた成果を発表することができました。合唱コンクールでは、惜しくも最優秀賞を逃してしまいましたが、これまで練習してきたなかで一番素晴らしい合唱だったのではないかと思います。また、10 月末に出した通信では、「劇が間に合うか不安だ」というような内容でしたが、その不安が嘘のように、アドリブを入れる生徒がいるくらい余裕をもった素晴らしい発表ができました。劇中は、みんな楽しそうに演じてくれている姿が見れてとても嬉しく思いました。



中間発表以後の上達度は  
3 年生が**最優秀賞!!**

by 松山 廣澤



裏話ですが、文化祭前日になって「もう一本動画を撮ろう!」ということになり、エネオスの CM を撮影しました。前日にも関わらず生徒たちはとても楽しそうに撮影をしていました。編集に時間がかかったこともあり、完成した動画を見たのは当日の朝でした。今年は、ステージでの劇はもちろんですが、スクリーンに映された動画にも、かなり力を入れました。編集を担当した亀岡君にはとても頑張ってもらいました。